

„Pkw-Maut – schwere Fehler oder business as usual?“

20. Februar 2020, 19:00 Uhr
Chatham Partners LLP
Neuer Wall 50, 20354 Hamburg

Informationen zur Veranstaltung

Wir laden herzlich zu einem weiteren Vortragsabend bei Chatham Partners ein. Unser Partner **Dr. Marco Núñez** und **sein Team** (Miriam le Bell, Dr. Christos Paraschiakos, Dr. Sven-Hendrik Schulze) berichten von unserer Tätigkeit als **Sachverständige** vor dem **Pkw-Maut-Untersuchungsausschuss des Bundestages**.

Seitdem der EuGH am 18. Juni 2019 die deutschen Pkw-Maut-Pläne gekippt hat, ist das einstige Prestigeprojekt des Bundesverkehrsministeriums in aller Munde. Im Januar 2020 hörte der Untersuchungsausschuss Marco Núñez hierzu als Sachverständigen an. Unsere öffentliche Stellungnahme ([Link](#)) machte Schlagzeilen. So titelte die Süddeutsche Zeitung (online): „[Gutachter werfen Scheuer schwere Fehler vor](#)“.

Euch erwartet ein spannender, kontroverser Vortrag des Teams um Marco Núñez mit anschließender Diskussion insbesondere zu den folgenden Themen:

- ▶ War die Entscheidung des EuGH vorhersehbar?
- ▶ Verstieß der Abschluss des Pkw-Maut-Betreibervertrags gegen Vergabe- oder Europarecht?
- ▶ Lassen sich die Schadensersatzansprüche des privaten Mautbetreibers noch abwehren?

Nach der Diskussion freuen wir uns auf gute Gespräche bei Essen und Getränken hier in der Kanzlei.

Die Veranstaltung ist offen für alle interessierten Juristinnen und Juristen.

Bitte gebt uns bis **zum 17. Februar 2020** an events@chatham.partners Rückmeldung, ob Ihr kommen könnt.

Viele Grüße,

Euer Chatham-Team